



Sarganserländer  
8887 Mels  
081/ 725 32 32  
www.sarganserlaender.ch

Medienart: Print  
Medientyp: Tages- und Wochenpresse  
Auflage: 10'181  
Erscheinungsweise: 5x wöchentlich

Themen-Nr.: 377.9  
Abo-Nr.: 377009  
Seite: 17  
Fläche: 13'877 mm<sup>2</sup>

## KMU-Verwaltungsräte verdienen etwas weniger

**Der ständige Anstieg der Verwaltungsratssaläre bei KMU scheint gestoppt. Erstmals seit 1999 haben dieses Jahr die Honorare gemäss einer Studie leicht abgenommen.**

Zürich. – Im Durchschnitt verdient ein Verwaltungsrat eines kleinen und mittleren Schweizer Unternehmens (KMU) jährlich 25 500 Franken. Dies geht aus der gestern veröffentlichten Verwaltungsratsstudie 2011 der Wirtschaftsprüfungs- und Beratungsgesellschaft BDO sowie der Universität St. Gallen (HSG) hervor. Das sind fast 300 Franken weniger als bei der letzten Studie im Jahr 2008. Am meisten zurückgestutzt wurden die Saläre von Bankverwaltungsräten, die von 2005 bis 2008 ihre Bezüge auf gut 91 000 Franken pro Jahr mehr als verdoppelt hatten. Nun müssen sie sich mit 39 100 Franken bescheiden – unter anderem wegen der Finanzkrise. Die Bankverwaltungsräte sind aber immer noch die bestbezahlten von allen Branchen.

Weiter tief ist der Frauenanteil in den Verwaltungsräten, obwohl er in den letzten Jahren stetig gestiegen ist. Inzwischen sind 15,1 Prozent der Verwaltungsräte weiblich. (sda)

